



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

"AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL"



NOTA DE PRENSA N° 221-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Colegio de El Tambo en trabajos finales

Moderna infraestructura educativa es construida por el Gobierno Regional Cajamarca y beneficiará a 360 alumnos del nivel secundario.

La construcción de la institución educativa "Felipe Huamán Poma de Ayala" del centro poblado de El Tambo, distrito de Bambamarca, provincia de Hualgayoc, se encuentra en la fase final y a punto de quedar a disposición de los 360 alumnos que cursan estudios secundarios en este importante colegio.

La nueva, moderna e integral infraestructura educativa es construida por el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la gerencia subregional de Chota, y fue fiscalizada por el presidente del Consejo Regional de Cajamarca, Manuel Ramos Campos, los consejeros Francisco Sánchez Cieza (Chota) y Lili Medina Goicochea (Cajamarca), acompañados por el jefe del equipo técnico Ing. Trinidad Infante Chávez.

Tras la visita a la obra se verificó que se realizan trabajos de limpieza, mejoramientos y colocación de la implementación con la que contará este importante colegio, además queda pendiente la implementación con mobiliario y los centros de computación.

La terminación de esta importante infraestructura educativa solo depende del cumplimiento de algunas acciones administrativas de la gerencia subregional de Chota y el Gobierno Regional Cajamarca, por lo que los consejeros asumieron el compromiso para apoyar en las coordinaciones y acciones que ayuden a cumplir con todas las obligaciones para concluir con el proyecto.

Los consejeros resaltaron el trabajo realizado por la empresa ejecutora Consorcio San Juan de Chota y el compromiso de las autoridades para superar las diversas dificultades con la finalidad de avanzar en la ejecución del proyecto, asegurando que continuarán con su trabajo de fiscalización para apoyar y garantizar la culminación de las obras de nuestra región.

Las autoridades y representantes de las organizaciones del centro poblado de El Tambo expresaron su alegría por el avance de la obra y solicitaron a las autoridades regionales a realizar todos sus esfuerzos para la pronta culminación de este proyecto, pues esperan la entrega de obra para programar la inauguración de la nueva infraestructura educativa.

El nuevo colegio ofrecerá a los estudiantes excelentes condiciones de aulas modernas, laboratorios implementados, excelente mobiliario y ambientes adecuados para un mejor aprendizaje, además de la infraestructura deportiva con un excelente coliseo cerrado.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 24 de agosto de 2018.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**